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Acta de la Comisión de Calidad del MUFPES de Filosofía y Letras 

Fecha: 

6/2/2018 

Lugar donde se celebra: 

Seminario del Dpto. de CC. 
de la Antigüedad 

Hora de comienzo: 

11:20 h 

Hora de finalización: 

12:30 h 

Presidente: 

Juan María Gómez Gómez 
Coordinador de la Comisión de Calidad. 

Secretaria: 

Míriam Librán Moreno 

Relación de asistentes: 

Juan María Gómez Gómez, Francisco Javier Grande Quejigo, Miguel Ángel Lama Hernández y Míriam 
Librán Moreno, José Julio García Arranz y Francisco Javier Tovar Paz 

Miembros de la Comisión que justifican su inasistencia: 

José Cáceres Morillo. 

ORDEN DEL DÍA: 

1. Aprobación de las actas de las sesiones anteriores (se adjuntan).
2. Informes del coordinador.
3. Aprobación de la memoria anual del curso 2016-17.
4. Debate sobre el desarrollo del primer semestre del curso 2017-18.
5. Asuntos de trámite.
6. Ruegos y preguntas.

1. Aprobación del acta de la sesión anterior.

Se aprueba por unanimidad el acta de la sesión anterior.

2. Informes del coordinador.

El coordinador informa de los siguientes puntos:

- Bienvenida de los nuevos miembros (José Julio García Arranz y Francisco Javier Tovar Paz) y

agradecimiento a los anteriores (Carmen Diez González y M.ª Luisa Harto Trujillo). 

- Nuevas plazas en centros: 3 CEPA (Hª y Geografía. Nocturno) y 1 Francés en Aceuchal.

Ante las nuevas plazas se da una prórroga para la solicitud de centros.

La reforma inminente de la Guía de Prácticas, actualizada para el curso 2017/18, y la del TFM, con

algunos cambios sobre la actual está prácticamente concluida y se someterá a aprobación en la próxima 

reunión. 
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3. Aprobación de la memoria anual del curso 2016-17.

Se aprueba por unanimidad incluyendo las correcciones sugeridas por los miembros de la

Comisión y haciendo hincapié en el hecho de que no conviene atomizar las asignaturas en menos 

de 2 créditos por profesor y en la necesidad de que el profesorado se comprometa más en la 

cumplimentación de las encuestas. 

4. Debate sobre el desarrollo del primer semestre del curso 2017-18.

El transcurso del primer semestre ha sido bastante normal. Ni alumnos ni profesores han 

formulado queja alguna. 

5. Asuntos de trámite.

No surgen.

6. Ruegos y preguntas.

No hay.

Sin más asuntos que tratar, se levantó la sesión, de lo cual doy fe como Secretaria.

Fecha de aprobación: 

8/3/2018 

Firma de la Secretaria: 

Míriam Librán Moreno 

Visto bueno del Presidente: 

Juan María Gómez Gómez 


